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(I lavori proseguono alle ore 14.00 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata, ai
sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

OMISSIS

*****

Interrogazione a risposta immediata n. 521 presentata da Grimaldi, inerente a
"Rendiconto dettagliato uscite Finpiemonte e donazioni liberali"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori con l'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 521.
La parola al Consigliere Grimaldi, per l'illustrazione.

GRIMALDI Marco

Grazie, Presidente.
Credo che la vicenda sia ormai nota all'Assessore; in realtà, chiediamo due cose molto semplici.
Tra l'altro, siamo stati costretti a scrivere un question time, perché non abbiamo avuto il
confronto che avevamo richiesto in Commissione su due temi che, secondo me, sono collegati al
bilancio: da una parte, come lei sa, il 14 maggio abbiamo votato la legge regionale n. 12 del 2020,
il cosiddetto "Bonus Piemonte", per garantire un contributo a fondo perduto per sostenere le
imprese colpite dal lockdown, dall'altra, proprio nelle stesse ore, la Regione Piemonte ha
lanciato una raccolta fondi, "Insieme possiamo fermarlo" il cui obiettivo era raccogliere fondi per
acquistare dispositivi medici, sostenere le strutture sanitarie e, ovviamente, tutto il personale
che in quei giorni stava combattendo una durissima battaglia e che purtroppo ancora oggi è
impegnato contro questa pandemia.

La domanda è davvero banale: da una parte, abbiamo più volte cambiato il perimetro di
quei primi 101 milioni di euro di Finpiemonte a favore dei principali settori colpiti; dall'altra,
con gli articoli 4 e 4bis abbiamo autorizzato la medesima Finpiemonte a destinare la propria
liquidità per lo stanziamento ulteriore, nel limite massimo di 15 milioni di euro, e alla riduzione
del proprio capitale sociale nel limite massimo di altri 15 milioni di euro, destinando la quota di
proprietà della Regione a ulteriori settori colpiti dall'attuale crisi economica.

Questa cifra monstre, in realtà, non ci è mai stata rendicontata; successivamente, è stato
detto che c'erano degli avanzi e li abbiamo messi sulle alluvioni; poi, per altri articoli sempre
del "Riparti Piemonte", si sono estese le risorse ad altre categorie, però capisce quanto me,
Presidente, che sapere esattamente quante siano, ad oggi, le risorse spese presso Finpiemonte,
è fondamentale.

Dall'altra, come lei sa, il "Cura Italia" prevede che la rendicontazione dettagliata delle
risorse donate dai privati e le spese della Regione siano pubblicate sul proprio sito Internet, ma,
per quanto riguarda il Piemonte, tale rendicontazione è solo parziale: sappiamo che sui 21
milioni e 300 mila euro raccolti - nel frattempo, magari, sono aumentati - sarebbero stati spesi
solo sette milioni di euro.

Da una parte abbiamo l'Assessore al bilancio che al massimo in una Capigruppo - ci ha
detto che l'avanzo disponibile presso Finpiemonte è di circa due milioni e mezzo, ma immagino
che oggi abbia delle cifre più chiare e più reali e che gliele abbiano scritte nero su bianco. È
legittimo - ripeto - che l'Assessore non sappia sempre a memoria tutto, però piacerebbe avere
quel documento prima della fine dell'assestamento.
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Dall'altra, siamo finiti già sui giornali. Addirittura la Gabanelli ha detto che siamo una
delle poche Regioni che non ha pubblicato il bilancio delle donazioni dei privati.

Per cui, chiediamo semplicemente a lei - intanto di mandarlo a me, ma anche a tutti i
colleghi - un rendiconto puntuale e dettagliato delle uscite, sia in spesa corrente sia in conto
capitale, non visibili, in questo momento, attraverso il documento di bilancio della Regione o,
comunque, tramite i nostri accessi agli atti costanti, perché le misure relative al bonus
Piemonte, e quelle derivanti dalla raccolta fondi, non sono nelle nostre disponibilità, se non
attraverso accesso agli atti all'Unità di crisi piuttosto che a Finpiemonte, che noi vorremmo
evitare di fare, perché abbiamo un'interlocuzione della Giunta e speriamo ci basti.

Grazie, Presidente, spero di essere stato chiaro.

PRESIDENTE

Ringraziamo il Consigliere Marco Grimaldi per l'illustrazione e la Giunta ha chiesto di
rispondere all'interrogazione delegando l'Assessore Andrea Tronzano.

Prego, Assessore, ne ha la facoltà per cinque minuti.

TRONZANO Andrea, Assessore alle finanze

Grazie, Presidente.
131 milioni di euro la dotazione iniziale. L'importo erogato è stato di 101.944.600,00 e

hanno riguardato 52.156 posizioni. L'economia risultante è pari a 29.055.400,00.
In questi 29 milioni ci saranno: il bonus artigiani, di 10 milioni e mezzo; il contributo per

l'alluvione di sette milioni e mezzo; l'azione sugli agriturismi di un milione e mezzo; il bonus
turismo di sei milioni e mezzo, e ulteriori beneficiari, circa 300, che devono ancora essere resi
evidenti dalle procedure di Finpiemonte, perché borderline sui codici ATECO, per 750 mila euro.

Rimangono pertanto disponibili 2.280.400 euro, che sono le economie. La scelta
dell'Assessore, al bilancio in questo caso, tenderebbe a risparmiarle, quindi a tenerle a
disposizione del bilancio regionale che, come sappiamo, è sempre non florido.

Pertanto, è una scelta che in questo momento ritengo giusto sia utile fare, di 2 milioni e
280 mila.

Questa è la parte che riguarda il sottoscritto.
Per quanto riguarda la sanità, invece, non ho notizie sugli impieghi delle donazioni;

bisogna chiederlo all'Assessore alla sanità.
Per quanto riguarda le liberalità, le donazioni (c'è un sito che metterò a disposizione del

Consigliere che mi ha interrogato) vanno messe obbligatoriamente in questa sezione:
trasparenza.regione.Piemonte.it/interventi-straordinari-e-di-emergenza; per quanto riguarda
la risposta sulle entrate, cioè dalle fonti da donazioni, c'è un altro link che è:
trasparenza.regione.Piemonte.it/documents/97326/27185178/Rendicontazione+entrate/8fe2af2
0-c71e-4136-abca-0a2d3989c455.

Queste le risposte che posso dare oggi sulla sanità; relativamente alle spese, o impieghi da
donazione, non è nelle nostre competenze, quindi occorrerà richiedere al settore sanitario.
Grazie, Presidente.

PRESIDENTE

Ringraziamo l'Assessore Andrea Tronzano per la risposta.
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GRIMALDI Marco

Scusi, Presidente, solo per capire, perché è per la prima volta che mi succede che metà
della risposta sia rinviata: lo fa lei? Si fa lei carico di chiedere a chi di competenza? Perché, in
realtà, l'Assessore mi ha rimandato a dei link che io non ho e a delle cose che non abbiamo
trovato. Va benissimo, non chiediamo a Tronzano di leggere cose non sue.

TRONZANO Andrea, Assessore alle finanze

Se va benissimo, Consigliere Grimaldi, le mando tutto per iscritto, così lei ha tutto.

GRIMALDI Marco

Va bene, va bene.

TRONZANO Andrea, Assessore alle finanze

Non c'è nessun rimando a niente, ci sono le risposte chiare e trasparenti come sempre noi
usiamo fare.

GRIMALDI Marco

Va bene, siamo felicissimi.

TRONZANO Andrea, Assessore alle finanze

Le mando tutto via email.

GRIMALDI Marco

Di sicuro la Gabanelli ha capito male. Come al solito, sono i giornalisti che fanno, secondo
voi, un brutto lavoro.

TRONZANO Andrea, Assessore al bilancio

Secondo me nessuno fa un brutto lavoro, perché nessuno ha detto questo. Questo lo dice
lei…

(Scampanellio del Presidente)

PRESIDENTE
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Attenzione, per cortesia…

TRONZANO Andrea, Assessore alle finanze

Mi faccia rispondere, Presidente, perché il Consigliere Grimaldi è sempre capzioso. È
sempre capzioso; non so neanche cosa abbia scritto Gabanelli perché non guardo quei
programmi, quindi non mi interessano. Dico solo che abbiano risposto puntualmente e riceverete
la risposta via e-mail.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie a lei e grazie a tutti.

OMISSIS

*****

(Alle ore 15.04 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 15.16)


